会 報

ジルバーくまとり

第58号 令和7年1月(2025年)

メール kumatorisc@key.ocn.ne.jp

公益社団法人 熊取町シルバー人材センター

広報委員会

〒 590-0452 泉南郡熊取町山の手台 1-8-4 電話 072-452-8753 FAX:072-452-8759 H P https://webc.sjc.ne.jp/kumatorisc/



あけましておめでとうございます 令和7年 元旦

今年は巳年



新年のご挨拶

2,3ページ

年男年女いんたびゅー 4,5ページ



啓発活動を行いました 会員のみなさんへ

10ページ

11ページ



≪私の履歴≫ 南海電車に乗って

毎年大盛況!

9ページ

町民文化祭でのバザー出店



認知症体操で笑って楽しく

8ページ



近つ飛鳥を知る 6ページ 復活!新年会員交流会 7ページ

お知らせ

中期計画の意見を公募年末年始の休業日

12ページ

予 定 ★1月~4月

1月▶第4回理事会▶新年会員交流会

2月▶アドプト・ロード・シルバー▶第5回地域委員会

3月▶第9回広報委員会▶街頭啓発活動(地域委員会)▶第2回総務委員会▶第5回理事会

4月▶第1回・第2回広報委員会▶アドプト・ロード・シルバー▶第1回地域委員会

▶会計監查▶総務委員会▶第1回理事会

年頭のご挨拶





き役割と地域社会から寄せられる

シルバー人材センターの果たすべ

ことが重要であることから、今後、



ます。 謹んで新年のご挨拶を申し上げ

平素は、様々な業務に精励されび申し上げます。

かれましてはボランティア活動を

ますとともに、

役員の皆様方にお

就業できる環境整備を図っていく 学くお礼申し上げます。 学の毎時代を迎え、働く意欲 生100年時代を迎え、働く意欲 がある高齢者の希望に応じて臨時 的かつ短期的、また軽易な業務に

明待は益々大きくなっています。一方で、高年齢者等の雇用の安定等に関する法律の改正やインボテンス法の施行など、シルバー人ランス法の施行など、シルバー人を化しています。

シルバ 体的な数値目標を定めた「熊取町 諸課題に対する取り組みを進め「活 課題を整理し、 あらゆる運営資源を活用し、 センターとして機能していくよう。 力ある」「魅力ある」シルバー人材 の策定作業を鋭意進めています。 くため、 した事業運営を継続的に行ってい このような背景のもと、 策定後は、 ー人材センター中期計画 現状を把握するとともに 当該計画に基づき、 基本的な方針と具 現在、 安定

一歩一歩着実に歩んでまいりたいと考えていますので、会員の皆様とおかれましては、より一層のごにおかれましては、より一層のご

結びに、会員の皆様のご健勝と で活躍を願い、新しい年が皆様に とって幸多き素晴らしい1年とな りますよう心から祈念いたしまし て、新年のご挨拶とさせていただ



ども懸念されています。

3

新年のご挨拶

熊取町長 藤原 敏司



も上げます。
新年おめでとうございます。

平素は、

町政全般にわたり、

皆

まれ 0 0 なる年となり、 厚くお礼申し上げます。 様の温かいご理解とご協力を賜り、 ソ増加、)増加、 今年は団塊の世代が75歳以上と 今後さらに、 ており、 要支援・要介護認定者数 独居高齢者の増加が見込 また、 本町におきまして 後期高齢者人口 働き手不足な

> なり、 てきています。 立ち上げ、現在町内では29カ所と 進しており、今年度新たに1か所 者となる見込みとなっております。 と約4人にひとりの高齢者が認定 については、 の立ち上げ支援や継続支援等を推 としまして、タピオステーション 元気づくりと地域交流を促す施策 そのため、本町では、 また、要支援・要介護の認定率 年々取り組みの輪が広がっ 10年後には25・ 高齢者 9 0 %

> > き、

お力添えを賜りますよう、

謝申し上げますとともに、引き続

高齢者が長く活躍できる環境や元気な高齢者が「支えられる側」から「担い手側」として活躍するしくみづくりが重要と捉えており、シルバー人材センターが、高齢者を含む、全ての人々が意欲や能力を充分に発揮することができる「生を充分に発揮することができる「生を充分に発揮することができる「生を活かし、生きがい就労に取り組を活かし、生きがい就労に取り組

これまでの活動に対し、心から感せるものでございます。せるものでございます。

のご挨拶とさせていただきます。のご発展と、会員の皆様のご健勝、のご発展と、会員の皆様のご健勝、のので発展と、会員の皆様のご健勝、のが、



シルバーくまとり No.58 2025.1

年男年女

る会員は男性9名、 まれの年男・年女にあた の会員で、今年、 シルバー人材センター 巳年生

4 名、 計13名いらっしゃ

入会)。 み) さん (平成27年1月9日 だいた会員】 ました。【お声を聞かせていた 員のお声をきかせていただき してご活躍いただいている会 今 回 また、 当センターの理事であ 事務局嘱託職員と その中のお一人、 道端 睦(むつ

てください~ 〜入会されたきっかけを教え

従姉の勧めで61歳の時に入会 人材センターに入会している 和歌山県岩出市でシルバー

現在に至っています。 に理事就任のお願いがあって そして、 入会してからすぐ また、

> 託職員としても従事させてい 平成29年9月からは事務局嘱 ただいています。

ますか~ 〜どんな職種に就業されてい

たので、 を中心に就業しています。 ホームの掃除など、家事援助 ヘルパーの資格を取得しまし に入会するまでの間にホーム てからシルバー人材センター 60歳で民間の企業を退職 入会後は、グループ

書いた時、 もさせていただいています。 や感謝状などの筆耕のお仕 められたのか、 そして今から2年ほど前 たまたま表彰状の見本を その出来栄えが認 今では表彰状 事

パーの資格を取ろうと思った 〜どうして退職してからヘル

ホームヘルパーの資格を取得 や技術を知りたいと思って をするために、 しました。 退職してから義母のお世話 今でもシルバー人 専門的な知 識

すか、その腕前のほどは~

ています。 半以降で、今、2段の資格を持っ 子育てが一段落してきた40歳後 ましたが、 書道は、 本格的に学んだのは

い出を教えてください~ 〜これまで(人生で) 一番の思

こと・今の自分を支えているこ (嬉しかったこと・楽しかった

とがとても嬉しく思い出しま をもらってお祝いしてくれたこ も達からたくさんのプレゼント 嬉しかったことといえば、 古希のお祝いに3人の子ど 昨

バスケットボール部に所属して 続いていますが、私は高校時代、 また、楽しかったこと、

経験がとても役に立ってい 事や実母の介護にもその学んだ 材センターでの家事援助のお仕 りませんが、その時の仲間とは ぞれの近況報告など、 必ず年1回会って、昔話やそれ いました。自慢できる戦績はあ

~書道はいつ頃から始めたので

幼い頃から習ってい

りになって楽しんでいます。

同級生も加わり、賑やかな集ま

サッカー部やバレーボール部 咲かせています。今では当時

の支えになっています。今、 まで看てあげたいと思っていま 護が必要になった母を私が最後 いつまでも大切にしながら、 両親に感謝し、 は亡くなりましたが、あの日 れた両親との思い出が今でも私 解して全面的に味方になってく います。私が結婚の相談をした 何より両親のおかげだと思って そして今の自分があるのは 「幸せになって」と私を理 その思い出

ごしていますか~ 〜趣味など余暇はどのように過

と言った趣味はありませんが、 つけることができません。これ 余暇というものをなかなか見

話に花を

た。 さいましたが、また機会を見つけいましたが、また機会を見つけいましたが、また機会を見つけいました。

とはありますか~

張るぞっ!

「ないなか毎日続けることがが、なかなか毎日続けることがが、なかなか毎日続けることががます。今年は頑が、なかなか毎日続けることがが、なかなか毎日がはです。

聞かせください~の抱負をお

実は心に決めていることがあるのですが、ある占いで「あまり広く話してはいけませんよ」り広く話してはいけませんよ」と言われていますので、ごめんと言われていますので、ごめんでう。 それを心に秘めて、今年(笑)。 それを心に秘めて、今年(で)。 それを心に秘めて、方にない。

〜いんたびゅーを終えて〜

ありがとうございました。いろいろお聞かせいただき、

何よりも一番印象に残ったのは、結婚に不安だった自分を心は、結婚に不安だった自分を心めら信じて後押ししてくれたごから信じて後押ししてくれたごから信じて後押ししてくれたごいう想いに胸が熱くなりました。

てください。
大きく飛躍し思いを心に秘め、大きく飛躍し

と上げます。 そして道端さんをはじめ、年 サー年になりますようお祈り申 い1年になりますようお祈り申



され問題化。

4場所)

過去の 巳年は? <昭和 28年>



るも、 国李承晩大統領による「李ライ 国で安保体制の強化が進む、 朝鮮戦争が休戦協定調印、 アイゼンハワーが大統領に就 カヤロー解散」 国民所得は予想以上の上昇をす ン」設定で、 「見せかけの繁栄」と評された。 支は悪化して、 政治では、 終戦の混乱期から抜け出し、 ソ連はスターリンが死去、 難しい時代背景に貿易収 吉田茂内閣の「バ 日本漁船員が射殺 世界の目からは がある。 米国は わが

及は人々の生活、社会、文化に 来事でした。その後の TV 普 開始、これは歴史上画期的な出 開始、これは歴史上画期的な出

> 頭時津山、 春場所が大関栃錦、 大相撲は、 分で3連覇、MVPは川上哲治 本シリーズは巨人の4勝2敗1 グで山本監督の南海が優勝、 グで水原監督の巨人、パ・リー のサンドイッチマン』など。 の名は』、さらに鶴田浩二の 軽のふるさと』、織井茂子の 『りんご追分』に引き続き『津 名は』は空前の大ヒットとなる。 佐田啓二、岸惠子主演の『君の で、それぞれ優勝。 【スポーツ】プロ野球はセ・リー 大きな変化をもたらしました。 【ヒット曲】 映 画作品】 秋場所が横綱東富士 初場所が大関鏡里、 美空ひばり前年 小津安二郎監督 夏場所が前 (当時 は H

5

シルバーくまとり No.58 2025.1





遊歩会だより

「近つ飛鳥の史跡めぐり」

置されている。 前に太子の妃の膳郎女 ほべのはしひと) 奥に太子の母、 大きなお寺で、 このお寺は聖徳太子の御廟がある 道を歩いて叡福寺へ向かいました。 をはじめ多くの高僧が廟内で修行 ルの円墳は切石造りの横穴石室 鉄南大阪線の喜志駅から、 したと伝えられています。 太子町へ6名で出発しました。近 いらつ 晩秋の11月9日 (土) 天気は晴 **b** 0) その後、 穴穂部間人(あな 北にある50メー 漆塗りのお棺が安 皇后の石棺、 (かしわ 弘法大師 手

というでは第31代用明天皇(太子の父)の御陵を左手に過ぎて、葉室歴史の御陵を左手に過ぎて、葉室歴史が館では「発掘された日本列島が館では「発掘された日本列島を開きがでは「発掘された日本列島の御陵を左手に過ぎて、葉室歴史を表して、第1代用明天皇(太子の父)

も修羅 遺産 トル、 三角縁神獣鏡・家形埴輪・水鳥型 家の源流、 た。 の古墳文化と聖徳太子の時代に、 建物でした。 博物館の建物は、 年の歳月をかけて保存処理をして、 少し触れることができた1日でし 藤忠雄氏のデザインで大変立派 た古墳時代の木製の運搬具で、 石棺など沢山ありました。 鳥と国際交流、 未来に伝えると説明がありました。 埴輪・金銅製鞍金具・蓮華文帯鴟尾 の展示物を観て回りました。 重さ3・2トンのソリ型をし (しゅら) は、長さ8・8メー <3>現代科学と文化 今回の散策は、 **<2>日本古代国** 有名な建築家安 なかで

【近つ飛鳥とは】大阪羽曳野市、【近つ飛鳥一帯では渡来人が持ち込鳥を「遠つ飛鳥」と云う。古代の表子町の二上山西側の山麓の一帯太子町の二上山西側の山麓の一帯

や文化財が数多く残っている。中文化財が数多く残っている。日本の

世紀~七世紀) 近つ飛鳥文献資料や文化財が数多く残っている。(四陵などが集中し、古代社会の遺跡陵の谷」と呼ばれる地域には天皇

新年会員交流会



新年会員交流会のお知らせ

会報 57 号(令和 6 年 9 月)でお知らせしましたとおり、この度、会員相互の 交流と親睦を図るため、下記のとおり新年会員交流会を開催します。

日頃なかなかお会いできない方、また、様々な職種で就業している方など、多くの会員が一堂に会して楽しいひとときを過ごしませんか。

開催日 令和7年1月24日(金)

場 所 牛滝温泉 四季まつり

(旧いよやかの郷)

岸和田市大沢町1156

会 費 男性 8,500円 女性 8,000円

(当日徴収します)

<行 程>

10時30分 シルバー人材センター集合出発

12時00分 食事開始

14 時 30 分 食事終了

15 時 00 分 現地出発

15時30分 シルバー人材センター到着解散

*ご参加される方は、

会報と併せて配付している案内文書の下部「新年会員交流会参加申出書」 に必要事項を記入の上、お手数ですが、1月15日(水)までに事務局へ提出してください。(当センターのポストに投函いただいても結構です)

シルバーくまとり No.58 2025.1



ひまわりカフェ しました シルバ

とできる、そんな場として つながる・まなべる・ほっ

から講義を受け、 脳の病気について、 とつで、 る体操を行いました。 大切です。 高齢者には気になる病気の げられている 正 テレビなどでも その認知症という しい理解と予防 「認知症 予防に 奥野先生 通 取

が印象的でした。 とても楽しく、皆さん 0 笑

る人が、 は認知 相談 ひまわりカフェシル 認知症について気にな 症 や情報交換などを通 面の人、 気軽に集 その家族、 13 悩 バ み事] 専 じ

開催日 令和6年10月9日(水)

場 所 ふれあいセンター

テーマ 「認知症予防の体操」

講師イロハ鍼灸整骨院(泉佐野市) 奥野洋平先生

参加者 35名

当 体操の後はカフェタイムー

ただき、 部会 立せず、 る時 族 されました。 さんより、 な手作りの品々を提供し など学びあう場であると紹 つ 0 とても盛り上がりました。 間 くりお茶を飲んで会話 の古谷さん 会」 日参加された「介護者家 がな 支えあい、 くじ引きを行っ 0) 会は、 かっ 会長である福 当シル んからは、 たのが少し残 介護者 社会制 バ 1 た時 が孤 7 女

【参加者の声】

士の交流と地域

づくりを目

を図る場であり、

参

加 担

者 0)

同 軽

孤立予防、

介護負

- ●先生の楽しいお話と体操、頭とお口の楽し いゲーム。笑顔と共に身も心も、ホットな ひととき、楽しかった。T.T
- ●認知症予防のお話と体操は、説明がおもし ろく参考になりました。あとのカフェタイ ムでは、会員さんが提供してくださった手 作りの品物をくじ引きし、当たった景品の 話に花が咲いていました。M.M
- ●腕と脚を上げる。耳に集中! 脳を働かせ、 声に出す。真剣そのものだけど、間違える ほど盛り上がる。汗をかいて、笑顔になっ て、あ~楽しかった。M.E
- ●誘われて参加しました。病気もあり引きこ もりがちでしたが、今日は参加して楽し かったです。こんな機会があれば次も参加 したいです。H.U
- ●楽しい体操とおしゃべりの輪「ひまわり」 が咲いたようなひと時でした。T.N





《私の履歴》

南海電車に乗って

ました。 両親と電 をしていた関係で、 父が、 南海電車の保線区で仕 車に乗ってあちこち行き 小さい ・頃よく 事

し黄 の南 日前 懐かしく思い出されます。 で豚まんの臭う紙袋のぬくもり 蓬莱の豚まんを買って、 難波駅では高島屋 金時代でした。 海 「はつせ」、 ホークス、 野球はナンバ 野村選手も活 帰りは55 に、 電車の 食 事 球場 は 中 1 千

うれしくなって声をかけたもので L 展望台からは大阪湾が一望できま 園で動物園、 たものです。 名な淡輪遊園近くにあり、 0 テージに吉本芸人が出演して笑っ た。 仕事をしているのを見かけると、 実家は、 学校の帰り、 南海本線、 水族館、乗り物で遊び、 隣の駅は、 父が駅で保線 ツツジで有 みさき公 野外ス

> で、 す。 明るく活発で、 スターの名前をよく覚えたもので 連れて行ってくれました。 は母親似と思います。 母 すは、 よく、 父の背中が逞しく見えました。 和歌山、 ぶらくり丁の映 私 紀州女そのもの、 の勝気なところ 映画が好き 銀幕 画館

> > 1

11

n

芽生えたのかな? は、 0) しさが蘇ってきます。 0 親戚の同学年の女の子らと和歌 より、甘酒がおいしかった。夏には ぐりをして無病息災を祈願という 有名な伊太祁曽神社があり、 祈曽駅下車近く、 海水浴に行った時の、 「こころ旅」 たま電車、 に手紙を出したい 猫で有名な) 輪くぐり祭りで 火野正平さん 淡い恋心が 彼女の眩 伊太 輪く Щ

とが少なくなりましたが 和線が中 今は、 熊取で生活をし、 Ė で、 南 海電車に J R 乗るこ あ つのグ 阪 気分になりました。

港駅の リー な爽快感 枚はめ込むと完成した時のよう ます。 の時代、 ンの なかった、 ラピー 電車が懐かしく思い パズルゲームで、 ト特急もなく、 レトロ感いっ あと 出 空

ふっと、 この<私の履歴> 両親との思い シリー 出が蘇って ・ズで、

す。

母の実家は、

南海貴志川線

今

きました。



宮崎省五

《私の履歴》 について

た音楽、 懐かしく偲んでみたいと思います。 とつはあるのでは…大切な思い 切なく思い出されます。 刈りあとの田んぼ、 日暮れの畦道、 同じ時代を歩んだ足跡(履歴) 熱中したこと、 裏山の雑木林、 懐かしく何とも 誰にでもひ あの頃 聴 出 稲

9



配分金の

できませんので、

ご承知おきください

5 か

れ

ることが

あ

ń

/ます。

個 て、

人情報を理

由

5 h 月 h 取

0

配

記分金に

つ

4

情

報 な

0

提供

を求 務

ノますの 会員

いでご注

意くださ

なお、 Iをす パは、

署 要 7 年

確定申告について

3

15

日まで

に 左

所 記

得

税

0

確定申

る必必 税

取け

る ル

所 に

得

税

法上 会員

旂

得

لح より

バ

材 は

セ

夕

ĺ

が

セ

ンタ

1

扱

b 配

れ、 分金 1

該当され

る 雑 方

令

和



拡 と午 事 注 店 協パパ 促 大 業 促 1 舗 進 材 n 力 1 30 地 後もこ ح 続 0 進 後 をい シ た 時 0 月 セ H 域 万 き 受 方 3 委員会で ル 0 間 入 源 間 ン Р 代 (水) ます。 て行 啓発 注 バ 々 半に 時 П た Ŋ 熊 R 熊 件数 にだき、 0) 付 取 1 か を行い 取 活動 入会促進と受 五門店 合わせ、 人材 5 近 チラシを配 わ 事業普及啓発 店 で午 は 0 た 0 様 b, それ 会員 を定 増 セ 2 、まし ح 加 口 前 様 ル 昨 ス 来店 数 期 ぞ ス バ 10 0) 年 10 0 的 布 B 時 n 1 1

- ★配分金収入のみで、103万円超の配分金収入がある方。 (必要経費55万円+基礎控除48万円を超えるため)
- ★配分金収入の他に公的年金収入がある方。

(年間配分金-55万円)+(公的年金等-公的年金の控除額)(A) ≥ (基礎控除額48万円+扶養控除額)(B)

(A) 公的年金(国民年金・厚生年金・共済年金等)の控除額

※公的年金等に係わる雑所得以外の所得に係わる合計所得金額が 1,000 万円以下の場合

●受給者が65歳未満(昭和35年1月2日以後生まれの場合)				
公的年金等の収入額	公的年金の控除額			
① 130 万円以下	60 万円			
② 130 万円超 410 万円以下	年金収入 ×0.25 + 27.5 万円			
③ 410 万円超 770 万円以下	年金収入 ×0.15 + 68.5 万円			
④ 770 万円超 1,000 万円以下	年金収入 ×0.05 + 145.5 万円			
⑤ 1,000 万円超	195.5 万円			

●受給者が65歳以上(昭和 35 年1月1日以前生まれの場合)				
公的年金等の収入額	公的年金の控除額			
① 330 万円以下	110万円			
② 330 万円超 410 万円以下	年金収入 ×0.25 + 27.5 万円			
③ 410 万円超 770 万円以下	年金収入 ×0.15 + 68.5 万円			
④ 770 万円超 1,000 万円以下	年金収入 ×0.05 + 145.5 万円			
⑤ 1,000 万円超	195.5 万円			

	区分			控除額	扶養控除額		
	配偶者控除対象	一般 70 歳未満	通常		38 万円	配偶者控除(38万円)	
	癿内有任际对象	老人 70 歳以上	通常		48 万円	老人配偶者控除(48万円)	
		一般 16 ~ 18 歳	- 通常		38万円	配偶者控除(38 万円)	
		一般 23 ~ 69 歳			30 7117		
	扶養親族	特定 19 ~ 22 歳	通常		63 万円	特定扶養控除(63万円)	
		老人 70 歳以上	通常	一般	48 万円	老人扶養控除(48 万円)	
				同居	58 万円	老人扶養控除(48万円) +老親同居(10万円)	

扶養控除 = 被扶養者1人あたりの控除額(表)を扶養人数に乗じた金額

(B)
控除対象配偶者及び扶養親族
の数に応じた額

※配分金収入と年金収入 以外に収入のある方は、 詳細については税務署に お尋ねください。

泉佐野税務署 072-462-3471 (代)



会員募集

<除草・伐採・剪定作業>

シルバー人材センターでは、草刈・伐採・剪定業 務の会員を募集しています。機械を使った作業が得 意な方、手作業が得意な方のどちらでも大歓迎です。 公園や空き地等の草刈りを通じて地域の美化に貢献 できる、やりがいのある仕事です。ご経験のある方や、 ご興味のある方は是非事務局までご連絡をお願いい たします。



会員のみなさんへ

就業中の事故を防止するため、作業に見合った 服装をし、就業前には使用する道具の点検と就業 場所の確認などを行い、作業は安全第一を心掛け てください。そして、就業場所の行き帰りも交通 ルールを守り、事故防止に努めてください。

また、安全に就業するために、日頃から健 康管理に留意していただくとともに、定期的 に健康診断を受け、身体に異常があった場合 はすぐに専門医に受診するなど、良好な健康 状態の維持に努めてください。

男性

141名

令和6年7月24日現在

女性

59名

3名

0名

62名

◆事業運営状況報告

1. 会員数

入会者数 2名 (第3回理事会(10月25日開催)資料抜粋) 退会者数 2名 令和6年10月24日現在 141名

2. 契約金額の実績

(各月千円未満を四捨五入して記載していますので、合計に若干ズレが生じる場合があります)

(単位	:	千円)
-----	---	-----

合計

200名

5名

2名

203名

区分	年度	4月	5月	6月	7月	8月	9月	合計
	前年度	6,411	7,209	7,699	7,748	6,443	7,577	43,088
請負	令和6年度	6,488	6,674	7,466	6,660	6,063	6,932	40,283
	前年比	101.2%	92.6%	97.0%	86.0%	94.1%	91.5%	93.5%
	前年度	1,853	1,797	1,954	1,843	1,601	1,599	10,648
派遣	令和6年度	2,825	2,893	3,026	2,066	2,715	2,743	16,268
	前年比	152.5%	161.0%	154.9%	112.1%	169.6%	171.5%	152.8%
前年	度合計	8,264	9,006	9,653	9,591	8,044	9,176	53,734
令和6	年度合計	9,313	9,567	10,492	8,726	8,778	9,675	56,551
前	年比	112.7%	106.2%	108.7%	91.0%	109.1%	105.4%	105.2%

定時総会開催日のお知らせ

令和7年5月30日(金)、熊取交流センター (すまいるズ煉瓦館)コットンホールにおいて、 第24回定時総会を開催します。詳細は、次 号の会報配付に合わせてお知らせします。

事務局の年末年始休業日について

12月28日(土)から1月5日(日)まで (1月6日(月)から平常どおり業務を行い ます)

編集後記

新年あけましておめでとうございます。 本年も何卒、ご支援賜りますようお願い申し 上げます。

昨年後半から、国内外の政治状況が変化し、 今年は激動の年と予想されます。

さて、いよいよ関西万博が開催されます。 数年前シルバー会報に記事を書き、また、 若かりし頃の万博の記憶が鮮やかに蘇ってき ます。ワクワクしてきますね。

広報委員をしていて感じることがあります。 それは仕事を提供できる場所がある安心感で す。そのことによって仕事に対する意欲、お 金を稼ぐことに対する意欲、お金を管理する 意欲が芽生え、それが一生使える脳を作って いきます。

「小さな仕事」を通して豊かな暮らしを手に 入れている会員各位の姿、素晴らしいことで す。今年も健康で、働き続けていきましょう。 広報委員一同

中期計画(素案)のパブリック コメント(意見公募)について

今年度、当センターにおいて、安定した事業 運営を継続的に行っていくため、現状を把握す るとともに課題を整理し、基本的な方針と具体 的な数値目標を定めた中期計画の策定に取り組 んでおり、この度、中長期計画策定委員会にお いて、その素案をまとめ、ホームページにおい て公開し、パブリックコメント(意見公募)を 実施しています。

是非「中期計画(素案)」をご覧いただき、 ご意見やご提案等がありましたら、所定の様式 にご記入いただき、1月20日(月)までにメー ル若しくはFAXか直接ご持参により事務局へ ご提出ください。

ご存知ですか?「くまとりアド プト・ロード・プログラム」

アドプト・ロード・プログラムとは、住民と 行政が協働で進める清掃活動をベースとした「ま ち美化プログラム」で、シルバー人材センター では熊取町の「くまとりアドプト・ロード・プ ログラム」に参加し、2カ月に1回、地域委員 会を中心に町道山の手台1号線歩道の清掃活動 を実施しています。

